

# Wiener löst durch Telepathie Mordgeheimnis

Vernon Booher hat den vierfachen Mord in Manville, Alta., begangen.

Edmonton, Alta., 24. Juli. — Dr. Langner, ein berühmter Wissenschaftslehrer und Ophtalmologe, welcher Ehrenmitglied der meiste Politikergruppe ist, ist durch seine ehemalige geheimnisvolle Methoden auf die Sturz gekommen. Er half das geheimnisvolle Rätsel in dem furchtbaren Mord von Manville lösen, indem er den Polizeileuten angab, wo sie die Wörter gebrauchte Blätter finden sollen. Dies konnte er mittels Telepathie angeben, während nur selten Zeit der jugendliche Mörder Vernon Booher zur Polizei verhaftet wurde. Als ihm mitgeteilt wurde, daß die Blätter an der von Dr. Langner angegebenen Stelle richtig aufgefunden worden sind und die Fingerabdrücke unbedingt den Mörder preisgeben werden, legte Booher ein vollkommenes Geständnis ab.

Der fahrläufige Mord steht in den Annalen von Alberta als einer der brutalsten da, hat den ganzen Weltkrieg erregt. Aber der fahrläufige, jugendliche Mörder sprach langsam und ohne jegliche Erstürzung über seine Tat.

"Ich bin bereit, gehängt zu werden," sagte er zum Sergeanten Frank Leslen, dem er sein Geständnis abzulegen wünschte. "Meine Mutter und Fred haben mich wegen eines Mädchens in das Ich wahnhaftig verließt. Sie hatten etwas gegen ihn gespielt, weil ich mir vor, sie zu töten."

Booher stahl daraufhin die Blätter von Stevenson und machte sich früh am Sonntag Morgen nach Haute auf, wo er die Blätter im Buch versteckte. Am Montag Morgen botte er Gelegenheit seine fest geplante Tat auszuführen. Seine Mutter lag am Tische und bereitete Früchte für einen Picknick, und Booher stieg sich ruhig hinzu und feierte. Als er heißen Bruder Fred kommen hörte, wehrte er herangehetzt war, als er den Schuh vernommen hatte, und Booher rutschte in seine Blätter wiederum und rückte sie diesmal auf den Bruder. Als Fred eintrat, schob er ihn direkt in den Mund. Er verlor auch nun seine Blätter nicht. Er trug das Bruders Leid herein und ging aus dem Hause, um sich zu überzeugen, ob jemand den Schuh gehört haben könnte. Im selben Moment kam Councilor Scott vom Municipal District mit einer Steuer, die für Fred Booher ausgeschrieben war. Booher sprach mit ihm — und wäre der Councilor herangekommen, hätte er wohl das Schild der Ermordeten teilen müssen, denn ich habe mich doch schämen müssen" meinte der Mörder.

Während der Mörder mit Scott sprach, kam der Knecht Basil Joseph vom Hause heim. "Ich landte ihn in die Scheune", fuhr der Mörder fort, "damit er die Leichen nicht sehen sollte, aber ich dachte mir später, er könnte doch zu viel wissen, und ich ging und erschoss ihn auch. Als der Knecht Gabriel von der Arbeit zurückkam, erschoss ich ihn auch im Bunkhouse." Nun ging Booher zum Nachbar Koch und auf dem Weg dorthin wartete die Blätter fort, wo sie auch im Buch versteckt aufgefunden wurden.

Ogleich nur 20 Jahre alt, hat Vernon Booher ehrliche Herzen und die fahrläufigkeit eines alten Verbrechers. Er wurde während der Untersuchung in das Farmhaus gebracht und neben die Leiche seiner Mutter, die sich, gerade wie sie getötet worden war, noch bei dem Tische befand, gesetzt und aufgefragt. Er sprach ruhig und unterbrach sich nur für unsinnige Lachen. Kommissar Swan von der A. P. B. sagte, er sei in seiner langjährigen Erfahrung noch nie einer solchen Fahrläufigkeit begegnet.

Vernon Booher befindet sich in einer Gefängniszelle in Fort Saskatchewan. Wenn die deutschen Farmer nur wüssten, wieviel Leidigkeit auch mit den anderen konkurriert.

B. Brottofsky.

Man erinnert sich noch der allgemeinen Empörung, als ein Pariser Schwurgericht dem Juwelier Metzger mildere Umlände zubilligte und ihm dadurch vor dem Schafott rettete. Immer mehr Stimmen verlangen die Abschaffung der allen Gebrauchsverbotungen zugänglichen Geschworenen, und der Generalstaatsanwalt bestimmt den standhaften Fall als den Triumph der Unrechtsfreiheit. Im Gegensatz zu ihren Pariser Kollegen haben in allerletzter Zeit die Geschworenen des Departements Seine-et-Marne ein zu hartes Urteil gefordert. Ein geistig minderwertiger junger Bursche war unter Nordverdacht verhaftet worden und hatte dem Untersuchungsrichter die Tat eingestanden. In der Verhandlung widerrief er die Aussage, die er unter gewissen Zwang gemacht habe; vertheidigte Zeugen hatten ihn zur tragischen Zeit 32 Kilometer vom Tatort entfernt angetroffen, und selbst der Staatsanwalt zog die Anklage zurück. Trotzdem sprachen die Geschworenen den Richter schuldig, so daß er zu zwanzig Jahren Gefängnis verurteilt werden mußte. Die Leidenschaftlichkeit erwies sich über den "Bahrtspruch"; noch größer wurde aber die Erregung, als man erfuhr, daß die Geschworenen in wenige Tage vorher durch Zeugnisse überzeugt waren, daß der Täter frei und Selbständigkeit sind auf das schwere bedroht. Jeder Staat, der so frei und selbständig bleibt will, ist daher gewinnt.

Die alten Ägypter hatten bereits

die dünnteste Faden.

Schon vor einiger Zeit ist es der

J. G. Farben gelungen, einen

Werkzeugkasten zu herstellen,

weiter feiner als Naturstein, 900 Me-

ter von ihm wiegt nur ein Gramm.

Das Ergebnis ist auf den Namen

Travis getauft worden. Aus über

100 solcher Travistaken wird ein

Traviskan erzeugt, das infolge der

Feindheit seiner einzelnen Faser eine

bisher unerreichte Weißheit und Ge-

schmeidigkeit besitzt. Eine alte schi-

fische Weberei, Christian Dierig, stellt

einen Anleihedat auf das äußerste

zu behaupten und zu verhindern,

aus eigenen Mitteln seine finanziell-

en Bedürfnisse zu decken. Das

soll allerdings anderen Staaten leidet

als Deutschland.

Die alten Ägypter hatten be-

reits Silberfarmen.

Die alten Ägypter hatten be-

&lt;p